

SALUDO GUATEMALTECO PARA MÉXICO

Señor de la Vida, gracias porque me permites saludar a mis hermanos mexicanos. Envío un saludo cordial para todos ustedes en nombre de la mujer indígena totonicapense del departamento de Guatemala, a quien yo represento muy orgulosamente.

Soy reina indígena *Ukotz'ijal Chuimeq'ena* periodo 2001-2002. Mi nombre es Beatriz Antonia Reyes León. Tengo la oportunidad de dirigirme a ustedes gracias a las grandes personalidades que visitaron mi pueblo Totonicapán, para realizar las XI Jornadas Lascasianas Internacionales, “El derecho a la lengua y los pueblos indígenas”.

Y yo, como representante de la mujer indígena, manifiesto mi agradecimiento por este tipo de actividades. Me gustaría que estos trabajos se realizaran en las comunidades rurales, donde la mujer indígena necesita un gran apoyo. Ya que en estos lugares la mujer es marginada y es discriminada ¿Por qué? Porque no se sabe leer ni escribir, no se puede defender...

Beatriz Antonia REYES LEÓN
Reina indígena local, República de Guatemala